



いきいき久間っ子の育成
 くま：工夫して学ぶ子
 つ：強くてたくましい子
 こ：心やさしい子

学校だより

ガンバルンジャーズ



NO. 12

令和4年9月5日
 嬉野市立久間小学校
 文責 校長 坂本和子

PTA 親子除草作業・母親部奉仕作業(9月4日) さすが!!久間小PTAの力!

ものすご〜くきれいになりました! 日曜の早朝よりありがとうございました!



昨日9月4日にPTA除草作業と母親部奉仕作業をしていただきました。今年もものすごく草が生えてしまい、ハチや蛇、イノシシまで出没するようになって、大変頭を悩ませていました。

しかし、さすがは久間小PTA!皆様のお力はすごい!と本当に頭が下がりました。(今年度赴任してきた職員が驚いていました。)前日の雨で足場が悪く作業もしにくかったことと思いますし、特に南側斜面は危険な作業で「無理なく。できる範囲で。」と伊東会長さんや糸山父親部長さんが言われていましたが、どの地区も自分たちの区域をそれはそれはきれいにしてくださいました。

会員数が減っている地区もあり、ご夫婦で来てもらっているところも少なくありませんでした。また、母親部のお母さんたちには、子ども達のトイレをきれいに掃除していただきました。

日曜日の早朝、ほぼ全員参加していただき、6時から7時半までの1時間半、一生懸命学校の草を取ったり、刈ったりしていただきました。また、作業の後も、子ども達の通学路の草刈りまでしていただいていた。本当にありがとうございました!おかげで学校内外ともに、子ども達はとてもきれいに、安全になった環境の中で、気持ちよく生活することができます。

PTAの皆様のお力添えとご協力に心から感謝いたします。大変お疲れさまでした!!

全国学力・学習状況調査の結果について

5月に6年生が受けた全国学力・学習状況調査の結果が発表されました。

教科	佐賀県と比較して	全国と比較して
国語	4.7%高い=やや高い	2.1%以上高い=ほぼ同じ
算数	4.8%低い=やや低い	6.6%低い=低い
理科	6.5%低い=低い	8.4%低い=低い

職員でこの結果について分析し、学力向上のための研修を行い、以下のことを共有しました。

【国語科】漢字や言葉の使い方等[言語事項]はよかったが、「書くこと」は課題がある。

【算教科】ジュースの量が減ったら、果汁の割合まで減る。と答えるなど、「変化と関係」に課題がある。

【理科】光の性質等の「粒子」の領域に課題があり、観察や実験の器具の名前や使い方、結果や考察のまとめ方にも課題がある。

また、記述式問題に何も書かない「無回答」がやや増えてきたことも課題です。

更に、児童質問紙から、佐賀県や全国と比べて、特徴的なものは以下のことでした。

よかったもの	課題と考えられるもの
<ul style="list-style-type: none">○携帯電話・スマホやパソコンの使い方について、家の人と約束したことを守っている。○自分には、よいところがあると思う。○先生は、よいところを認めてくれていると思う。○将来の夢や目標を持っている。○自分でやると決めたことは、やり遂げるようにしている。○学校に行くのは楽しい。○家に本がある。○読書は好き。○今住んでいる地域の行事に参加している。○地域や社会をよくするために何をすべきかを考えることがある。	<ul style="list-style-type: none">△ 普段（月曜日から金曜日）、1日当たりのテレビ・スマホゲームの時間（2.3時間以上が多い。）△ 家で自分で計画を立てて勉強している（子が少ない。）△ 学校の授業時間以外に、1日あたりの家庭での勉強時間（が少ない。短い。）△ 自然の中で遊ぶことや自然観察をすること（が少ない。）△ 5年生までに受けた授業での、自分の考えを発表する機会では、自分の考えがうまく伝わるよう資料や文章、話の組立てなどを工夫して発表している（子が少ない。）△ 将来、理科や科学技術に関係する職業につきたいと思う（子が少ない。）

6年生の結果ではありますが、学校全体の課題ととらえ、これから授業改善や指導を行っていきたくと考えています。

後ほど「個票」をお渡しいたしますので、ご家庭でも話し合ってみてください。

「夏休み作品展」みんなよくがんばっていました！



今年は作品展の途中で授業参観がありましたので、保護者の皆様にもゆっくり見ていただくことができたのではないかと喜んでます。

今年は、東玄関を使って1～4年生の展示をしました。いつもは人の流れの少ないところですが、いいスペースとなったように感じました。

長い夏休みによくがんばっていて、力作揃いでした！きっとお家の方もたくさんお手伝いや励ましをいただいたことでしょう。ありがとうございました。

『臨時休校』のお知らせ<明日(9月6日)>

台風11号の接近のためですが、今年度3回目の休校になってしまいました。被害がひどくないことを願います。勢力も大きいようですので、安全第一で過ごすようお願いいたします。